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STOP A LA DESTRUCTION DE LA PHARMACIE DE DEMAIN 
 

Nous demandons que l'officine française soit reconnue d'utilité 
publique ! 

 
Accessible 24/24 et 7 jours sur 7, le pharmacien est un professionnel de santé en accès 
direct et sans rendez-vous, partout en France.  
Il a une entreprise, des équipes de diplômés dont il a augmenté les salaires pour compenser 
l'inflation, il paie ses impôts et TVA en France. Comme toute entreprise, l'officine subit l'inflation 
et l'augmentation vertigineuse des charges. L’Etat doit intervenir rapidement pour compenser 
l’inflation en réajustant les honoraires qui sont la principale source de revenu des officines.  

 

Nous demandons que l'accès aux soins pour tous les Français soit 
préservé sur tous les territoires ! 

 
Le maillage territorial, la capacité d’adaptation et le professionnalisme des pharmacies 
en France ont permis de répondre à l'urgence lors de la dernière crise sanitaire. L'Etat 
est déjà confronté aux déserts médicaux. Aujourd’hui, il est impératif qu'il lutte contre les 
déserts pharmaceutiques en soutenant la totalité du réseau officinal. Chaque officine doit 
pouvoir vivre de son métier. 

 

Nous demandons que tous les patients puissent avoir leurs 
médicaments dans toutes les pharmacies de France ! 

 
Il est inconcevable que certains antibiotiques, insulines, anti-cancéreux ... soient disponibles 
dans les états voisins et introuvable dans les officines françaises. 
Pourquoi l’Etat (le CEPS) vient-il de décider de baisser le prix de remboursement de 
l'amoxicilline alors qu’aucune solution concrète n’a été trouvée aux ruptures et que nous 
n'arrivons toujours pas à honorer toutes les ordonnances ?  

 

Nous demandons que les officines françaises gardent leur 
indépendance ! 

 
L'Europe reconnait aux états membres leur indépendance pour pouvoir organiser leur système 
de santé comme ils le veulent. 
L'Europe a consacré l'indépendance des professionnels de santé comme étant la garantie du 
plus haut niveau de sécurité en termes de santé public. 
Pourquoi certains députés cherchent à faire entrer des groupes financiers ou des fonds 
de pension dans la pharmacie ?  
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Nous demandons que les médicaments ne soient pas vendus sur 
internet ! 

 
L'Europe impose aux pharmacies une sécurité totale du médicament à l'aide de la lecture d'un 
QR code sur chaque boite qui détecte en temps réel un "faux" médicament. Cela s'appelle la 
sérialisation. Est-ce que nos ministres pensent que les plateformes de vente en ligne 
vont répondre aux mêmes exigences ? 
Est-ce que le ministre de l’Économie a conscience que le prélèvement des impôts sur ces 
plateformes étrangères sera bien moins aisé que chez les pharmaciens français ? 
 
Les pharmaciens français sont plus que jamais déterminés à assurer la survie du 
modèle officinal de notre pays. 
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